
차오름 시설운영위원회 제1차 정기회의

일    시 3. 3(금) 10:30 ~ 11:00 장    소 차오름 다목적실

참 석 자 김학영, 원준호, 이동성, 한태룡, 장선미, 박항규, 박지영(7명)

회의내용

 

 ○ 성원보고 및 개회

  - 박지영 위원: 운영위원 9명中 7명이 참석하였으므로 성원 보고.

  - 김학영 위원장: 인사말 및 개회 선언.

 ○ 1분기 사업실적 및 후원금품 보고

  - 박지영 위원: 1분기 매출현황으로는 1월 52,353천원 2월 39,576천원 

    3월 49,900천원 이며 근로장애인 주요 서비스로는 시무식, 직업재활서비스  

    (직업상담, 생일잔치, 간담회, 사례회의, 직무교육 등), 척사대회 진행.

    기관 운영으로는 직원 내외부교육, 산업 안전보건관리, 내부회계감사, 

    보조금 실적보고서 검증 등 진행. 

    2022년 장애인직업재활시설 평가 평균등급 A 평가 결과.

  - 김학영 위원장: 품질인증 사후관리 시 IGC인증원은 국가가 승인해 주는 

    기관인지.

  - 원준호 위원: 경쟁력 제고를 위하여 글로벌 경쟁력을 기반으로 시스템

    인증, 제품인증, 심사원 양성훈련, 심사원 등록과 시험 및 검사 업무를

    ONE STOP의 개념으로 제공하는 국제공인 인증기관입니다.

 ○ 2022년 세입·세출 결산 및 감사보고

  - 박지영 위원: 세입 총계 2,467,089,031원 정부보조금 1,111,446,930원

    사업수입 724,179,146원 후원금 10,810,000원 법인전입금 70,000,000원 

    잡수입 50,233,430원 전년도이월금 500,419,525원 

    세출 총계 2,467,089,031원 사무비 1,837,196,239원 재산조성비

    61,533,400원 사업비 159,664,246원 예비비 1,263,056원 차기 이월

    407,432,091원 입니다. 

  - 김학영 위원장: 2022년 세입·세출 결산 및 감사보고 관련 질문 있습니까?

  - 장선미, 이동성, 한태룡, 원준호, 박항규, 박지영 위원: 없습니다.

 ○ 2분기 사업 계획 심의

  - 박지영 위원: 근로장애인 서비스로는 교육, 직업재활서비스, 나들이, 

    보치아대회 등 진행.

    기관 운영으로는 정기수질검사, 산업안전보건관리, 신규사업추진(판촉물

    및 인쇄) 등입니다. 

  - 김학영 위원장: 판촉물 및 인쇄 신규 사업을 진행하는 이유 질문.

  - 원준호 위원: 사출성형 등 임가공 사업 매출 정점, 기계 노후화로 수리비

    발생 증가, 야간 근무자 기피, 전기세 증가, 원부자재 상승 등이 있습니다. 



차오름

   판촉물시장은 지속적으로 성장하고 있으며 다양한 방면에서 사용되고

   있습니다. 투자처와 협업을 통해 금년에 기본적인 요건을 갖추며 2023년

   매출성장을 위해 설비 투자, 중증장애인생산품생산시설 지정을 진행하겠습

   니다.

  - 이동성 위원: 판로개척 계획은 어떻게 되는지.

  - 원준호 위원: 협업하는 에벤에셀기업의 발주와 중증장애인생산품생산시설

    지정으로 공공기관으로 마케팅할 계획입니다.

 ○ 김학영 위원장: 기타 논의사항을 묻고, 없음을 확인 후 폐회 선언.

진행사진


